en las Iglesias parroquiales y conven-tuales, se celebrarán los Oficios pro-pios del día quedando expuesto Su Di-vina Majestad en los Monumentos has

ta las nueve de la noche.

En los Oficios de la S. I. C. tendrá
lugar la solemnisma ceremonia de la
Consagración de los Santes Oleas. lugar la solemnísima cerémonta de la Consagración de les Santos Cleos, per el Exemo. Sr. Obispo de la Diácesia. A los Officios de la parroquia del Salva-dor, concurrirá en corporación el muy litre. Cabildo de Cabalteros de Nues-tra Sra. de la Soledad y Santo Srpulcro.

pulcro.

A las tres de la tarde, se bará-en la
Catedral, por el Exemo, Sr. Obispo,
la piadosa, edificante y lumilde ceremonia de Lavatorio de los pies a doce

pobres
A las quairo de la tarde, saldrá de la ermita de San Antonio Abad la procesión de Pasión que organiza la Arelalotrafada de Paz y Caridad, y en la que forman sels hermandades presididas por el Santisimo Cristo de las Misericordias, con los pasos: Jestis orando en el Huerto, Jostis cu la columna, Jestis con la Caia, Santo Rece-Homo, Jestis Nazareno con el Civinco y
Ntra, Sra, de la Soledad.

VIERNES SANTO

## VIERNES SANTO

VIERNES SANTO

14 Abril.—A las cuatro de la meñana, se expondrá de nuevo a S. D. M. en
los Monumentos, hasta los Officios prolos del día, que sa eclobrarán a lasnúevo, en la S. I. Catedral, cantindose en ellos la Pasión, segin el evangelista San Juan, haciéndose la Adoración de la Santa Cruz y procesión del
Santisimo, desdo ol Monumento a la
Capilla Mayor.

Santisimo, desdo ol Monumento a la Capilla Mayor.

A las seis de la manna, saldrá de la Iglesia del Salvedor la procesión Camino del Calvario, en la que forman los paseos: Jestes Nazareno cominando eargado con la Crutz, Jestis Nazareno camina de la Capilla de la Capilla Nazareno camina de la Crutz, Jestis Nazareno camina de la Crutz, Jestis Nazareno cado de Crutz y la Verónica con el Santo Rostro, San Juan Apdetol y Evangolistar y Nuestra Santia de la Soledad, con ana respectivas

E's', de la Soledad, con ans respectivas hermandades. A las diez de la mañana, de dicha párroquia del Salvador y de la de San Báteban, saldrá la procesión En el Calvario, compuesta de las hermandades y Pasos: Crucifixión, Exaltación de Jean Crucificado, Agonía, Muerte y Lauzada, Descandimiento y Nuestra Sentora de la Fiedad de las Angustias.

Señora de la Piedad o de las Angustias. A las tres de la tarde, tendrá lugar en la parroquia del Salvador y en la erinita de Nuestra Señora de las Angustias, el ejercicio del Via-Crucis, predicândose en ambas iglesias el sermón de Soledad,

A las cinco de la tardo, saldrá de la casta de la ca

A las cinco de la tardo, saldirà de la parroquia del Salvador la solemno procerion del Santo Entierro, con asistanda de los acogidos en la Casa de Bendicenda, de todas las Hermandades, Seminarios, Cabildo Catedral y de Santa Catelina, Exemo. Ayundamiento bajo mazas, Gobernariores civil y militar y el Exomo. Sr. Obispo con el tribunal eclasistatio.

el tribunal eclesiastico.
En esta procesión, forman heraldos
de la Fama y de Armas, uiños pasionarios, Marta, Samaritana, Verónica y
las tres Marías; los Caballeros de Nuestra Señora de la Soledad y Santo Sepuleto, que la costean, los que concureirán con los hábitos y distintivos
Capitulares.
La grafita da Nuestra Sañora de las

La ermita de Nuestra Schora de las

La ermita de Nuestra Soñora de las Augustas estará abierta todo el día y nodue de Viernes Santo Insta el toque de Gloria del Sábado, en cuyo tiempo harán compañía a Nuestra Señora en su Soledad, los Hormanos de la Congregación y lieles difuntos.

Todas las procesiones harán estación frente a la S. I. Catedral, recorriendo las carreras acostumbradas de abos an-teriores y concurrirán los cofrades vistiendo las túnicas peculiares de exida Hormandad o Paso. A todas asistirán las bandas de másica provincial y muilas bandas de música provincial y mu-nipal, y por las capillas correspondien-tes será entonado el tradicional y pa-

tético miserero.
En la noche del Jueves a Viernes
Santo, darán guardia y adoración a Santísimo, las Secciones de la Adora-ción nocturna en los Monumentos de la ermita de Nuestra Señora de la Es-

# SABADO SANTO O DE GLORIA

15 Abril.—A las ocho de la maña-na, en la S. I. Catedral y en las demás Iglesias se celebrarán los Oficios y Mi-sas de Gloria, haciéndose un repique general de campanas a la indicación de aquélia.

Leer LA RAZÓN equivale a saber todas las noticias y sucesos interesantes de la provincia.



BL BYOMENTSMIN IS ILLIGROUPED BURGO DOUGHA BY SHERVA. BANGETS LA

# LA LLEGADA DEL PRELADO

Por fin se ha visto calmada la naisidad de los conquenses por conocer a su Obispo, ansiedad justificade ne extremo aunque solo tengamos en cuenta los grandes clogios que de la virtud, talento, bondad de carácter y sencillez de closios que de la virtud, talento, costumbres de Dr. Laplana nos inablan traido la Prensa, el telégrafo, las cartas particulares y los tamiento y Diputación que a su consagración acudieron. El sábado y en el tren correo que llega a esta capital a las cuatro de la tarde llegó a Cuenca, siendo recibido en la estación a flos acordes de la Marcha de Infantes por las representaciones de todas las colectividades Gobernador civil, Ayuntamiento, Diputa-ción, Institut, Escuelas Normales, Cabildo, Clero parroquial, Delegración de Hacienda, ingenieros de Obras Públicas, comisiones de los Cuerpos de Correos y Telégrafos, Ordenes religiosas, ingenieros de Montes y mil más que mezcladas clamoros y entusiasta que en cutre un geatto enorme hicieron de la Camoroso y entusiasta que en curre un geatto enorme hicieron de la Camoroso y entusiasta que en curre un geatto enorme hicieron de Caran número de coches, cedidos (Gran númer entre un gentío enorme hicieron objeto de una ovación cariñosa al Prelado desde el momento en que entro el tren en agujas hasta que fué recibido en la sala que en la misma estación tenían dispuesta para hacer las presentaciones de

úbrica. Allí tuvimos la ocasión de salu dar a Su Ilustrísima así como a todas las personas que habían for-mado su acompañamiento durante el viaje y que, salvando omisiones involuntarias, eran el diputado a Cortes D. Joaquín Fanjul, el señor Piniés, hermano del ministro de la l'inics, hermano del mínistro de la Gobernación que por obligaciones de su cargo se vio imposibilitado para asistir, familiares del senor Obispo, subdirector del Banco Zaragozano, penitenciario de esta Catedral, Sr. Olmo, presidente de la Diputación, D. José M.º Arribas, diputado a Cortes por Cañete, los señores jefes de Obras Públicas y Montes, el señor gobernador militar de esta plaza, D. Manuel Bisier y Julio León.

Todos ellos se mostraban satisfectísimos del entusiasmo inena-

fechísimos del entusiasmo inena-rrable manifestado por los pueblos en masa en todas las estaciones del transito correspondientes a la del transito corresponuentes a la li de Saia Capitu diócesis conquense pero haciendo sobre todo grandes elogios del recibimento dispensado por los pueblos Sta. Cruz de la Zarza, Tarancon, Huete y Chillaron. Con, Huete y Chillaron. In Capitura el Ciclo accomisionados de la ca-les y venturas.

clamoroso y entusiasta que er Cuenca se recuerda.

Cuenca se recuerda.

Gran número de coches, cedido
espontáneamente por sus dueños
seguían en la comitiva.

Cuando ésta llegó al Ayunta
niento fué recibido el Imo, señor
Obispo por la Corporación en ple
no y el Cabildo revestido y acompañado al Salon de actos vistióge. el manto de larga cola dirigiéndose inmediatamente a la Catedral, cu-ya entrada estaba artisticamente adornada con los ricos tapices per

Antes de entrar en la iglesia y en la misma puerta, donde lo mis-mo que en el salón del Ayuntamo que en el salón del Ayuntamiento se había dispuesto un pequeño altar, vistióse el Pretado de
Pontifical. Orò brevemente en la
capilla de la Virgen del Sagrario
y en la tumba de su antecesor doctor Sangtiesa y entonáronse después solenne Te-Deum y Salve.
Dirigió luego breve salutación a
los fieles sin que a reasa motiera. los fieles sin que apenas pudiera oirse por el murmullo que produ-cía la muchedumbre que llenaba totalmente las naves de la iglesia.

Ultimamente las comisiones re-presentativas de las colectividades conquenses fueron obsequiadas en la Sala Capitular con un esplén-

dido lunch.

Sea bienvenido a nuestra tierra el litmo. Sr. D. Cruz La Plana y quiera el Ciclo concederle todo el acierto necesario en tan dificil misión y muchos años de satisfacciones y venturas

# Armonía izquierdista

· Los sindicalistas, comunistas o bolchevistas de Oviedo en un ma nifiesto que acaban de publicar, ponen tibio al ex diputado socialista Teodomiro Menendez. Ilamándole traidor y burguesé, habiéndole declarado el boicot a un café que alfi tiene llamado -l.a Malson Doré-. Teodomiro Menéndez cra de los Teodomiro Menéndez cra de los comunications de la comunication de la comu

Teodomiro Menéndez era de los diputados socialistas más impulsi vos que habían pasado por el lugar y mas de buena fe... pero ya lo veis desde que posee un café... es menos avanzado.
A algunos de los irreductibles socialistas de Cuenca había que ponerle siquiera fuese un bar en la Ventilla.

Leemos en el diario La Antor cha

«Alrededor de una mesa en que nunca se trabaja y que siempre se murmura—mesa predilecta de la antigua congregación del índice—. antigua congregación del Indice—, se creó hace años, y aun funcion, una Sociedad Hullada La Maleta Roja, cuya mision era la de organizar excursión espetade propaganda a pueblos amables, pacíficos y paradisiacos de los alrededores de Madrid. Debutó proveyendo de sendos kilométricos a Besteiro, Saborit, Lucio, Pérez y otros ilustres (Ideres, Cinco mil mag más. La Varia era el eje de un enorme Hovios socialero.

La Maleta Roja se ha trasladado, según nuestras noticias, a la do, según nuestras noticias, a la

La Maleta Roja se ha traslada-do, según nuestras noticias, a la sceretaría 50, y ahora la monopo-lizan, con cargo al presupuesto del Estado, de la Sociedad de Nacio-nes o de la Unión General de Tra-bajadores, Caballero y Besteiro, que salen en breve para Roma, pa-ra completar así el record Was-hington, Amsterdam, Ginebra... Sin comentarios.

TALLER DE MÁRMOLES

# Jesús Martinez

CHIMENEAS' - PAVIMENTOS Y DEMÁS TRABAJOS EN PIEDRA

### ESPECIALIDAD EN LÁPIDAS Y SARCÓFAGOS

Carrillo de Albornoz, 10 CHENCH

# La semana en el extranjero

RUSIA

Se han producido sangrientas colisiones entre los soldados y la multitud cuando las autoridades intentario cuando las autoridades intentarion confiscar los tesoros de la Iglesia en San Petersburgo. Hu-bo varios muertos y heridos y a consecuencia de estos incidentes el Gobierno ha decidido suspender

el Gobierno ha decidido suspender la aplicación del decreto que confisca los bienes de la Iglesia.

A la delegación botchevique que va a la Conferencia de Génova se le han concedido todas las imunidades diplomáticas, lo cual equivale a un reconocimiento temporal de los Soviets.

### INGLATERRA

INGLATERRA

Se ha verificado un concurso aérece entre Londres y París. Dos poderosos aparatos del mismo tipo, pero de compañías diferentes, se elevaron desde una estación aérea cercana a Londres con dos minutos de diferencia. El segundo aparato ganó a su rival aterrizando en París después de haber invertido 11.8 minutos en las 230 millas.
Continúa el paro de metalúrgicos y trabajadores de los astilieros. En Irianda se están librando verdaderas batallas entre las tropas del Gobierno y un gran núcleo de rebeldes.

PORTUGAL

milia que nuestro rey ha elevado a S. S. Pío XI un telegrama pidien-do su intercesión para que se pro-vea a su viuda e hijos de los me-dios necesarios para la vida, pues toda su fortuna privada ha sido confiscada por el Gobierno austriaco. El corazón del nuevo ex-empe-rador será envindo a Hungría.

#### FRANCIA

Después de una peligrosa trave-sta llegó a Marruccos el presidente de la República M. Millerand. Es-tos días se encuentra recorriendo toda la zona de protectorado fran-cés en la que cunde 1.1 agitación entre los indigenas. El gran parque de artillería que los franceses te-nían en Keniia (Marruccos) ha he-cho exp'osión, causando enormes desperfectos en la ciudad y produ-ciendo entre sus habitantes tal pá-nico que huyeron a los montes. nico que huyeron a los monte

#### ALEMANIA

Han causado penosa impresión en el país las declaraciones del se-ñor Poincaré, jele del Gobierno francés, el cual dice ano se presta-rá en Genova a ninguna revisión directa o indirecta del Tratado de Versalles.

directa o indirecta del Tratado de Versalles. En la sesión celebrada el día 4 por el Reichtag quedó aprobado el proyecto de ley creando nuevos impuestos que permitan pagar la indemnización exigida por los paf-ses vencedores.

NUEVA CASA DE VIAJEROS

# EMILIO ORTEGA

ituada en el centro de la población.-Servi vicio esmerado. - Precios económicos, Amplins habitaciones

Plaza de Cánovas, núm. 13 CUENCA

# FIESTA SIMPATICA

La hospitalidad conquense tuvo

La hospitalidad conquense tuvo ayes otre gallarda manifestación. Deseosos los elementos de la capital de hacer agradoble la estancia aquí de los simpáticos baturros que han acompañado a nuestro Prelado, improvisaron una jira al Panteón del Molino del Papel, donde, en cuatro automóviles lijeros y un fomíbus de «La Conquense» se trasladaron unas cuaternia nezonas. cuarenta personas.

cuarenta personas. La falta de espacio y tiempo nos impide dar detalles de la flesta, y el temor a una omisión nos impulsa a, no citar nombres.

no citar nombres.

Baste decir que vieron cuanto alli
hay de notable; que se consumieron
con apeito flambres de la itera, entre
los que no faitó el bacalao que fabrica
el emperador del puente de S. Antón,
Gregorio Marco, (le pasaremos la
factura por el reclamo); que se bebió
con prudencia y chartó con alegría,
y que reinó la mayor confraternidad
y carifio. carifio.

Los expedicionarios regresaron al oscurecer, yendo directamente al Pa-lacio episcopal a reiterar una vez más al Sr. Obispo el testimonio de admi-

al Sr. Obispo el testimonio de admi-ración y respeto.

No faltó la nota simpática y deli-cada. El capellán del panteón entre-gó a los visitantes un modesto ramo de flores pira el jefe de la diócesis, que éste agradeció, ofreciendo que, hasta que se marcillara, estaría junto a una imagen de Nira. Sra. del Pilar que en el salón había.

La simpalia de nuestros huéspedes deja en Cuenca recuerdo imborrable, y sólo deseamos que ellos lleven en

y solo deseamos que ellos lleven en su espíritu la impresión de que esta tierra es noble, honrada, hospitalaria,

## Productos comerciales y notas financieras

Dice un diario de Varsovia que para salvar a Rusia de la ruina se-rían necesarios durante tres años

s pas del Gobierno y un gran núcleo rian necesarios durante tres años de rebeldes.

PORTUGAL

Ha fallecido en Tunchal (slas den que se levante la actual prohibiente de extremada sencillez. Tan biente de extremada sencillez. Tan precaria es la situación de su far pesetas para la segunda tarifa,